



## Fitch Ratings no calificará a ayuntamiento de Minatitlán

Minatitlán, Ver.- La calificadora Fitch Ratings anunció que desde este fin de semana dejará de proveer cobertura analítica al ayuntamiento de Minatitlán, Veracruz.

Por medio de un comunicado, la agencia internacional explicó que no hay información para realizar el seguimiento de la entidad.

"El retiro de la calificación de Minatitlán obedece a que la agencia no cuenta con la información para realizar el seguimiento de la misma. A partir de esta fecha, Fitch no proveerá cobertura analítica a la calificación de la entidad", explicó.

En el boletín, Fitch Ratings dio a conocer que al momento de retirar la calificación "BBB(mex)", ésta era estable.

Asimismo, detalló que las calificaciones fueron solicitadas por el emisor o en su nombre y, por lo tanto, Fitch recibió los honorarios correspondientes por la prestación de sus servicios.

"La última revisión del municipio de Minatitlán fue en julio 12, 2017. La información y las cifras utilizadas, para determinar estas calificaciones, de ninguna manera son auditadas por Fitch México, S.A. de C.V. por lo que su veracidad y autenticidad son responsabilidad del emisor y/o de la fuente que las emite", agregó.